

5月12日は「民生委員・児童委員の日」 5月1日から31日は民生委員・児童委員活動強化月間

5月12日は「民生委員・児童委員の日」です。そして、5月1日からの1月を「民生委員・児童委員の日 活動強化月間」として、民生委員・児童委員の活動をより多くの方に理解してもらうため、市内でPR活動に取り組んでいます！！

■「民生委員・児童委員の日」の横断幕、懸垂幕の掲示



5月1日から5月末日までの1か月間、広く市民に民生委員・児童委員の活動を知っていただくため、横断幕及び懸垂幕を制作し、四日市一番街商店街内に2か所、近鉄四日市駅前都市宣言塔に2か所 設置しています。みなさんは、もうご覧になりましたか？

■市内24か所の地区市民センターでのPRのぼり旗の設置



たくさんの市民の方が利用される地区市民センターにのぼり旗を設置しています。

民生委員・児童委員が地域の身近な相談相手であることを今一度、知っていただきたいです！！



日永地区市民センター



海蔵地区市民センター



常磐地区市民センター

■ 公用車へのPRシートの貼付



地区市民センターの公用車を含む、合計75台の公用車にマグネットシートで作成したPRポスターを貼付しています。

■民生委員・児童委員活動PR動画の放映

民生委員・児童委員の活動をPRするショート動画を2本制作し、市役所内の広告モニターやトナリエ四日市の屋外モニターで放映しています。



1階～3階のエレベーターホール、総合会館1階エレベーターホール、市民課待合モニター



◆写真はイメージです。

トナリエ四日市 屋外大型モニター